

Le RSMA de COMBANI

Historique

Le Service Militaire Adapté (SMA) a pris pied à Mayotte avec l'implantation à Combani, au cœur de la Grande Terre, de l'unité du SMA (USMA) créée le 1^{er} janvier 1988. Composant alors l'une des compagnies du régiment du SMA de La Réunion, ses premiers volontaires sont incorporés en février 1989.

En 1993 l'USMA débute sa prise d'autonomie avec La Réunion et prend le nom de détachement du SMA (DSMA) de Mayotte. Il ne formera corps, pleinement autonome, qu'à compter du 1^{er} août 1996 date à laquelle il reprend l'appellation d'unité du SMA (USMA) de Mayotte.

Il ne gardera pas longtemps cette appellation puisqu'en septembre 2000 il devient groupement du SMA (GSMA), composé d'un état-major et deux compagnies de formation professionnelle. Le 14 juin 2001, il hérite du patrimoine du 4^e régiment d'infanterie de marine et reçoit la garde de son drapeau.



En septembre 2011, lors de la cérémonie commémorant les combats de Bazeilles, une 3^{ème} compagnie a vu le jour sous l'appellation de 2^{ème} compagnie de formation professionnelle.

Le 1^{er} juillet 2013 le groupement devient bataillon du SMA (BSMA).



Le 31 mars 2018, ses effectifs étant équivalents voire supérieurs à d'autres régiments du SMA et contribuant à démontrer que Mayotte est un département d'Outre-mer comme les autres, le bataillon est renommé régiment. Un nouveau drapeau lui est attribué...

